

Brutal töten

Das Schächtverbot aufheben?

Die meisten Leute, die sich mit dem Thema beschäftigen, wissen nicht, welche brutale Tötungsart sich hinter dem Schächten versteckt. Der Bauernverband, der Metzgermeisterverband und die Gesellschaft der Schweizer Tierärzte sind gegen die Aufhebung des Schächtverbotes. Dafür sind die Grünen und die SVP...

Weder im Talmud noch im Koran wird das Schächten verlangt, und wer dies trotzdem aus diesen Religionsvorschriften heraus interpretiert, muss zur Kenntnis nehmen, dass man zur Zeit der Entstehung dieser Schriften die Betäubungsmöglichkeiten nicht kannte.

Das Schächtverbot ist leider inkonsequent, weil die Schweiz den Import von Fleisch geschächteter Tiere zulässt. Konsequenterweise müsste der Import verboten werden – nur sieht kein Mensch einem Hinterviertel an, ob er von einem geschächteten Tier stammt.

Wenn es nach einem Referendum zur Abstimmung kommt, ist das Resultat schon heute klar: das Schächtverbot bleibt bestehen. Bundesrat und Parlament sind gut beraten, Volkes Stimme zu hören.

Werner Heimberg, Allmendingen